

ありがとうの中藤

学校便り第1号

令和4年4月22日

福井市中藤小学校



令和4年度がスタートしました。児童数738名、教職員（施設技師・会計任用職員含む）58名、給食施設員15名の計811名による令和4年度の中藤小学校の「航海」が始まりました。最終の「目的地（ゴール）」はお互いに出会えたことに「ありがとう。」と言える学校です。

目指す学校：～『ありがとうの中藤』～

日々の暮らしの中では、嬉しいときや悲しいとき、苦しいときが必ずあります。どんなときも、互いに励まし合いながら、お互いの存在の大切さを感じながら、共に学び成長していける学校を目指します。そのためには、自分を愛情で支えてくださる家族や地域、そして、導いてくださる先生方の存在に感謝しながら、できない自分を認め、努力する自分、そして、育っていく自分を好きになることが必要です。

ぜひ、中藤小学校のみなさん。失敗やミスを恐れず「チャレンジすること」そして「楽しむこと」を大切にしながら、これからの様々な学習や活動に取り組んでください。

私たちは、全力でみなさんを応援します。

中藤小学校長 佐藤 勉 (Big Ben)

< 転任者の自己紹介 >

今年の定期異動で、新たに10名が転任してきました。一生懸命がんばります。よろしくお願いいたします！



今年から校長をさせていただきます佐藤勉（さとう つとむ）です。灯明寺中学校に7年間勤務していたときは、子ども達や保護者の方から「さとべん」と呼ばれてきました。今年からは「Big Ben」と改め頑張ります！



4月から新採用教員の指導教員として赴任しました福本ゆうみ（ふくもと ゆうみ）です。本校には、木・金曜日の2日間勤務します。担当学級の担任と子どもたちが楽しく充実した日を過ごせるようしっかりサポートします。よろしくお願いいたします。



今年森田中学校より転任してきました古市恵三（ふるいち けいぞう）です。専門の教科は英語です。一緒に楽しく英語の授業をしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



4月から再任用として、再び中藤小学校でお世話になることになりました堀江久美恵（ほりえ くみえ）です。中藤小学校には、3度目の赴任で大変嬉しい気持ちでいっぱいです。どうぞよろしくお願いいたします。



4年生の副担任を務めます峯村美穂（みねむら みほ）です。明るく楽しく、子ども達に寄り添いながら成長を見守っていきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。



明新小学校から異動してまいりました養護教諭の向本梓（むかいもと あずさ）です。目標は今年度中に738人全員の顔と名前を覚えること！
どうぞよろしくお願いいたします。



初めまして。1年4組の担任をさせていただきます酒井万奈（さかい まな）です。きらきらの1年生と中藤小学校での生活がスタートできることを嬉しく思います。明るく笑顔あふれる1年生になるように頑張りますので、よろしくお願いいたします。



サッカー大好き、お祭り大好き馬場裕子（ばば ゆうこ）です。
子ども達と様々なことを「楽しむ」ことを大切に、1日1日を過ごしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。



今年から3年4組の担任をさせていただきます友田夢唯（ともだ ゆめい）です。教員1年目ですが、周りの先生方からたくさんのことを学びながら、笑顔いっぱいのクラスにできるように頑張ります。
よろしくお願いいたします。



今年中藤小学校に配属になりました嶋田政晴（しまだ よしはる）です。先月まで大学生だったので、右も左もわからない身ですが、エネルギーに全力で頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

<令和4年度入学式>



4月8日（金）新入生を心から迎えるかのような晴天の下、令和4年度の入学式が行われました。今年は123名が入学しました。みんな立派な態度で式に臨み、教室では、凜とした面持ちで、担任の先生の話をしっかり聞いていました。これから、色々な学習や活動を通して、人として大切なことを学んでいきましょう。先生達も一緒に成長していきたいと思います。



◇4月18日（月）から1年生も給食がスタートしました。
毎日美味しい給食を「いただきます〜す。」

小学校生活初めての給食が右の写真でした。とっても美味しかったです！調理員さん「ありがとうございます。」そして、これからもよろしくお願いいたします。

